

## **NOTA DE PRENSA**

### **Congresista Ana María Solórzano hará entrega las denuncias de Ciudadanos a representantes de la OCMA**

La Congresista de la Republica Ana María Solórzano entregará mañana a las 11.00 am. En la Sede central de la Corte Superior de Justicia de Arequipa las denuncias y quejas de los Ciudadanos Arequipeños en contra del Poder Judicial al Jefe de la Oficina de Control de la Magistratura (OCMA) **Dr. Enrique Mendoza Ramírez** quien arribó hoy a nuestra Ciudad para presentar un informe preliminar de cómo esta funcionando la Corte Superior de Justicia de Arequipa.

La legisladora Arequipeña señaló, que en el marco de nuestras funciones como parlamentaria hemos recibo una serie que quejas y denuncias de los Ciudadanos especialmente litigantes, sobre presuntos actos de corrupción en el Poder Judicial de Arequipa, los cuales han sido canalizados a través de nuestra oficina congresal por lo que hemos asumido este compromiso de la lucha frontal contra la corrupción, para lo cual presentaremos Proyectos de Ley para erradicar estas malas practicas, en coordinación con los funcionarios de la OCMA.

Finalmente la Parlamentaria Solórzano hizo un llamado a la Ciudadanía Arequipeña para que mañana estén presentes para entregar sus quejas y denuncias los cuales serán canalizados a través de su despacho congresal por lo que invitó públicamente a la población para que se sumen a esta campaña de lucha contra la corrupción en el Poder Judicial, para realizar un trabajo conjunto entre Autoridades y Sociedad Civil para que los funcionarios que administran la Justicia en nuestra Región cumplan con su función de cumplir la Ley; porque la Justicia debe ser un servicio social en beneficio de todos los peruanos.

**Prensa Oficina Congresal**